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橋下徹市長を追加調査した結果、下記のとおりの事が判明したので報告する。 

 

記 

 

東京都知事東京都知事東京都知事東京都知事石原慎太郎石原慎太郎石原慎太郎石原慎太郎氏が、橋下徹市長橋下徹市長橋下徹市長橋下徹市長(当時府知事当時府知事当時府知事当時府知事)のののの「大阪「都」を考える会」「大阪「都」を考える会」「大阪「都」を考える会」「大阪「都」を考える会」

の政治資金パーティの政治資金パーティの政治資金パーティの政治資金パーティにににに講師として参加講師として参加講師として参加講師として参加している。 

 

「大阪『都』を考える会」開催のご案内「大阪『都』を考える会」開催のご案内「大阪『都』を考える会」開催のご案内「大阪『都』を考える会」開催のご案内        

 春暖の候、皆様方にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

平素より、橋下徹大阪府知事及び大阪府政の改革にご理解、お力添えを賜りまして、誠にあ

りがとうございます。心より御礼申し上げます。 

 さて、橋下知事は就任三年目を迎え、未来の大阪のあるべき姿を見据え、日々政治活動に

邁進いたしております。ぜひこの機に皆様と意見交換をし、無駄のない、豊かで新しい大阪の

形づくりに繋げて参りたいと考えております。 

 今回は、橋下知事が提言しております、府市再編、二重行政の解体について皆様と一緒に

考えるべく、対談形式での講演会を開催する運びとなりました。 

 

 特別ゲストといたしまして、石原慎太郎東京都知事、猪瀬直樹東京都副知事にも、ご多忙の

中、講師としてご来場頂くこととなりました。 

当日は、東京都政の現状や、橋下府政へのさまざまなご意見などもお聞かせ願えるものと、

大変楽しみにしております。 

 



 皆様方には何かとご多忙の折、大変恐縮には存じますが、ぜひともご出席賜りますよう、何

卒お願い申し上げます。 

＜ 開 催 概 要 ＞ 

 

■日時 平成２２年８月２５日（水） 

 17：00 受付開始 

 18：00 対談式講演会開会 

 19：15 懇親会（立食パーティー）開会  

■場所 リーガロイヤルホテル大阪３階  光琳の間・ロイヤルホール 

（大阪市北区中之島５－３－６８） 

■講師 東京都知事 石原慎太郎石原慎太郎石原慎太郎石原慎太郎 氏 

 （公務等により急遽変更となることがございます） 

 

東京都副知事 猪瀬直樹猪瀬直樹猪瀬直樹猪瀬直樹 氏 

 （公務等により急遽変更となることがございます） 

 

大阪府知事 橋下橋下橋下橋下    徹徹徹徹 氏 

■主催 橋下徹後援会 

■会費 後援会会員：お一人様 １５，０００円 

（会員様がまとめて購入された券は、すべて会員様価格となります） 

 

後援会非会員：お一人様 ２０，０００円 

※※※※この催物は、政治資金規正法第この催物は、政治資金規正法第この催物は、政治資金規正法第この催物は、政治資金規正法第 8888 条の条の条の条の 2222 に規定する政治資金パーティーでに規定する政治資金パーティーでに規定する政治資金パーティーでに規定する政治資金パーティーで

す。す。す。す。  

 



■問合せ先 橋下徹後援会事務所（担当：梶村） 

大阪市北区西天満 3-14-6 センチュリー西天満ビル３階 

電話 06-6363-5227 

FAX 06-6314-9936  

 

 

 

 



平成平成平成平成 22年度橋下徹後援会収支報告書年度橋下徹後援会収支報告書年度橋下徹後援会収支報告書年度橋下徹後援会収支報告書より 

http://www.hashimoto-toru.com/schedule/party201006.php  

 

画像 

 

これに関連し、2011年 11月 30日付の朝日新聞報道によると、 

 

大阪維新の会、パーティーが収入源 １０年分収支報告書  

http://www.asahi.com/politics/update/1130/OSK201111290187.html 

(記事抜粋) 

大阪府選管は３０日付で、府内の政党支部や政治団体の２０１０年分の政治

資金収支報告書を公表した。橋下徹・新大阪市長が代表を務める大阪維新の会

（１０年４月設立）の報告書が初めて公表された。収入は６７９２万円で、国

政政党の支部を除く「その他の政治団体」の中で６位の規模だった。 

 

 収入のうち、１０年９月に開いた初の政治資金パーティーの収入が４５５０

万円を占めた。 

寄付は１３９３万円で、企業経営者らの政治団体「経済人・大阪維新の会」か

ら８５０万円、維新幹事長の松井一郎新知事の資金管理団体「松心（しょうし

ん）会」から４００万円で、個人の寄付は８８万円だった。 



 橋下氏の後援会の１０年の収入は３８９６万円で前年に比べて約６４０万円

減少した。政治資金パーティー３回とゴルフコンペ２回で２６５７万円を占め

た。 

  

橋下氏は橋下氏は橋下氏は橋下氏は企業・団体から献金を受けない方針だが、企業・団体から献金を受けない方針だが、企業・団体から献金を受けない方針だが、企業・団体から献金を受けない方針だが、神戸市の造船会社にパー神戸市の造船会社にパー神戸市の造船会社にパー神戸市の造船会社にパー

ティー券２２万５千円ティー券２２万５千円ティー券２２万５千円ティー券２２万５千円をををを売っていた売っていた売っていた売っていた。後援会。後援会。後援会。後援会によると、パーティーにビデオメによると、パーティーにビデオメによると、パーティーにビデオメによると、パーティーにビデオメ

ッセージを送ったッセージを送ったッセージを送ったッセージを送った石原慎太郎・東京都知事の後援会を通じて販売石原慎太郎・東京都知事の後援会を通じて販売石原慎太郎・東京都知事の後援会を通じて販売石原慎太郎・東京都知事の後援会を通じて販売されていたとされていたとされていたとされていたと

いう。いう。いう。いう。 

 

 松井知事の「松心会」の収入は１６５８万円で、個人の寄付が１４１６万円

だった。０９年の収入は１万円で、後援会事務所は「維新の会の立ち上げに伴

い、有志の方々からの寄付が集まった」としている。 

 

 一方、松井知事は２９日、府議時代に、自らが社長を務める会社の従業員２

人を秘書にし、会社から給与を支払っていたことを明らかにした。企業が秘書

給与を負担した場合は寄付として収支報告書に記載しなければならないが、少

なくとも０８年以降の報告書には記載がなかった。松井知事は「社長業をサポ

ートしてくれていた報酬だ」と述べ、報告書の訂正は必要ないとの認識を示し

た。 

 

このように、橋下徹橋下徹橋下徹橋下徹市長市長市長市長は、は、は、は、金銭的金銭的金銭的金銭的ににににもももも石原慎太郎東京都知事石原慎太郎東京都知事石原慎太郎東京都知事石原慎太郎東京都知事とととともももも深深深深くくくくかかかかかかかかわわわわ

りりりり合合合合いいいいがあがあがあがあるるるるものである。 

以上 

 


